



## Adosada en venta en Mil Palmeras, Pilar de la Horadada

269.000€

Referencia: R5177395 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construído: 75m² Terraza: 30m²















## Costa Blanca South, Mil Palmeras

Eche un vistazo a esta encantadora casa adosada ubicada en el corazón de Mil Palmeras, a solo 100 metros de la playa y de bares y restaurantes. La propiedad consta de 3 dormitorios y 2 baños, salón-comedor con chimenea y cocina equipada. Se distribuye en 3 plantas. En la primera planta encontrará dos dormitorios, uno de ellos con acceso a una terraza privada donde podrá relajarse al sol, y un baño, y otro dormitorio con solárium en la planta superior. La propiedad ofrece trastero, aire acondicionado, terraza privada y se vende amueblada. Mil Palmeras es una pedanía del municipio de Pilar de la Horadada, situada en Orihuela Costa, provincia de Alicante, Costa Blanca, Comunidad Valenciana, España. Se encuentra en la comarca de la Vega Baja, lindando con la Región de Murcia, siendo el municipio más meridional de la provincia de Alicante. Mil Palmeras es famosa por sus tres playas, todas ellas con Bandera Azul y la Q de Calidad. Varios chiringuitos y una amplia oferta de deportes acuáticos harán las delicias de toda la familia, ya que cuenta con servicio de alquiler de motos acuáticas, parasailing, múltiples actividades para niños e incluso un espacio reservado para personas con movilidad reducida. Entre sus lugares de interés, cabe destacar la proximidad del Campo de Golf Lo Romero, a tan solo 10 minutos en coche, y que, con sus 18 hoyos, está considerado uno de los 10 mejores campos de golf de España. Inaugurado en 2008, es relativamente nuevo en el circuito de golf de la Costa Blanca. Entre sus particularidades se encuentra el famoso hoyo 18, "la Isla del Golf" en el este de España, llamado así desde su apertura porque se encuentra precisamente en el green del 18, prácticamente rodeado de agua, donde el jugador tiene una mayor sensación de depender solo de sí mismo para afrontar el último putt. La sensación de vivir una aventura personal en un espacio silencioso, disfrutando de la naturaleza, aislado del resto del mundo. Una sensación que comienza desde el primer tee. También es importante la gastronomía de Mil Palmeras, cuya oferta está a la altura de lo esperado en un pueblo costero del Mediterráneo, donde el pescado y el marisco son uno de sus principales atractivos, pero sin olvidar la buena gastronomía que ofrece la cocina mediterránea, con una amplia oferta de bares y restaurantes de todo tipo. En cuanto a festividades, cabe destacar las Fiestas Patronales, que se celebran en honor a la Virgen del Pilar del 1 al 21 de octubre. La multitudinaria ofrenda de flores a la Virgen y la pañolada son elementos destacados de estas festividades. También son dignas de mención las Fiestas de Verano, el 30 de julio, que conmemoran la separación del municipio del antiguo ayuntamiento de Orihuela, con un gran castillo de fuegos artificiales como broche final. Y la Romería y la Virgen de la Alegría se celebran la primera semana de agosto. No pierda la oportunidad de vivir en esta maravillosa casa en Mil Palmeras, donde le esperan playa y buen tiempo.



Terraza Privada

Trastero - Almacén



## Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Oeste Aire Acondicionado

> A/A Frio A/A Caliente

> > Cocina

Reventa

Doble acristalamiento **Armarios Empotrados** 

Solario

Posición

**Estado** 

Lado de la Playa Buen estado de conservación Cocina Equipada Cerca de Golf Urbanización

Cerca de Tiendas Cerca de Cuidad

Cerca del Mar

Ciudad Servicios Públicos **Aparcamiento** Categoría

Párking en Calle Electricidad Agua Potable